
①本日は、谷下恭一先生による「元気のあるアジ
ア市場」の卓話です。大変楽しみにしていました。
宜しくお願いします。

②米山功労賞の感謝状が、松崎 正実 会員、入
江 公敏 会員に届いております。

③大和田園RC創立30周年記念「ふれあいコンサー
ト」が10月6日（土）14時より「清風」（小田急高
座渋谷駅西口側）にて開催されます。

さて、後藤さんのお嬢さん、歩さんの結婚式に

出席のため、明日から２泊３日で韓国ソウルに行っ

て参ります。歩さんの御多幸を願い、日韓の新たな

架け橋となって頂ける事を心から祈念いたします。

東慶州ＲＣの金会長を始め何名かの方々も招

待されていますので、向こうでお話をする機会が

出来るかと思います。姉妹クラブ締結３０周年を迎

え当クラブでも姉妹クラブの今後の在り方を考え

るクラブフォーラムが開催されました。そのことも踏

まえ、お互いを尊重しながら未来志向の関係を継

続するためにしっかりとした議論をして参りたいと

思います。

昨今の竹島問題でお互いの国民感情がぎくしゃ

くしている時にこそ、民間の草の根交流の積み重

ねが非常に重要であると認識しています。

ここで日経新聞８．２７に興味深いコラムが掲載

されましたので御紹介します。

「北極海の近くにハンス島という小さな島があ

る。面積は１．３平方キロメートルというから、竹島よ

りは少し大きい。東にはデンマーク領のグリーンラン

ド、西にはカナダの領土が広がっている。２つの国

は島の領有権を主張して係争中だが、どこかほの

ぼのとした雰囲気が漂う。どちらの国かは申し上

げられないが、一方の外交官が「係争が起きてか

ら良かったことがある」とこっそり教えてくれた。入

れ替わりで駐留するデンマークとカナダの部隊が、

それぞれの国産ビールを「置き土産」として島に残

していく習わしが、受け継がれているそうだ。上陸し

たらまず相手国のビールで乾杯というわけだ。（中

略）領有権の交渉は終わりが見えない。それでも

両国に焦る様子が見えない。冷めた喧嘩と呼ぶべ

きか。互いに「見解の不一致」を認めたうえで、歴

史の検証や共同開発の検討が淡々と進められて

1

【 本日のプログラム 】 9月27日 第２回クラブ協議会 「ガバナー公式訪問に備えて」 壽永 純昭 ガバナー補佐
【 次回予告 】 10月4日 クラブフォーラム 「米山月間にあたり」 斉忠良 様（米山奨学生）

【 第1635例会 】 平成24年9月20日（木） 【 司会SAA 】 高橋 清 君 【 斉唱 】 「それでこそロータリー」
【 ソングリーダー 】 富澤 克司 君 【ゲスト】 谷下 喬一 様、梶本 一義 様

保田 嘉雄 様・小林 貢 様（大和田園RC）
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いる。カナダ軍の置いた酒の箱に「カナダにようこ

そ」と書いてあったそうだ。デンマーク兵はニヤリと

笑って飲んだに違いない。」

日本と韓国そして米国は民主国家であり同盟国

です。一時の感情に左右されず、事の本質「本当

の脅威は何か」を見極めながら、先程のコラムのよ

うにお互いの「見解の不一致」を認めたうえで大

人の成熟した関係になるよう心がけたいものです。

第３回理事・役員会報告（審議事項）

①9/9家族例会の収支、8/30夜間例会収支、8月

までの予算の執行状況について承認。

②元会員の当クラブ入会に伴う入会金について、

細則第6条第1項但し書きに基づき標準ＲＣ定款

11条による2度目の入会金の納入の適用を準

用し入会金を不用とすること、承認。

③青少年交換留学生の各クラブ人頭割により拠

出する提案は否決。

④合同賀詞交歓会に座間RC参加の件承認。

⑤10/25クラブ協議会「地区大会を終えて」は議論

の内容をＲ情報・クラブ研修委員会に付託する

会長提案、承認。

⑥11/15クラブフォーラムは次年度の奉仕活動の

内容が主体であり、次年度会長・幹事が中心と

するべきとの山崎奉仕プロジェクト委員長の提

案、承認。

お祝いの方々

親睦活動委員会 富澤 克司 委員長

配偶者誕生日 郡司 禎子 夫人 9月26日

創業記念日 辻 彰彦 君 9月24日

私にとって忘れかかった職業奉仕についてのス

ピーチの機会を得て、大変嬉しく思っています。

11年前に入会した際、職業奉仕のプログラムで、

上田先生のご指導の元、DVDを編集して発表する

例会の場があり、職業奉仕について一生懸命学ぶ

ことができた記憶があり、RCに興味を覚えた事を

今でも忘れません。

古びた荒廃した街シカゴで、各々の職業を持っ4

人が集まり、職業の専門性を生かし繋がりを作り、

仕事をし、職業を通して社会に奉仕したのがロータ

リーの始まり、出発点です。

今では、ロータリーの歴史も大きく進化し、「奉仕

を通して平和を」地域社会のみならず国内外世界

にまで、奉仕活動の視点を移す時代になりました。

そんなロータリーのトレンドの中、横澤年度では、職

業奉仕は消滅されず、奉仕プロジェクトの中に置

いて頂いた事は、大変意義のある事だと思ってい

る一人であります。

リーマンショックも束の間、3・11以降、世の中は

大きく変化しました。人と人との絆の重要性、地域、

行政、学校、企業、各種団体、ボランティア団体、

自治体等の連携は、大変重要な事も学びました。

この事は日本が世界中から、注目と評判を得た事

であり、記憶に新しいと思います。

さて、私たちを取り巻く地域経済はデフレ状態で

出口の糸口を思い出せない現状ではないでしょう

か。今こそ、もう一度ロータリーの原点に振り返り、

学び直す必要があるのではと思っています。ロータ

リアン各々の職業の専門性を生かし連携して、地

域でロータリーここにありと地域再生の為に、新し

い価値創造や新しい仕事づくりへと、「職業を通し

ての奉仕」あるいは「中小企業の社会的責任の遂

行」の第一歩を一緒に踏み出す事が出来ることを

願っています。

「元気のあるアジア市場」

谷下 喬一 氏

プロフィール

山口県下関市生まれ

慶応義塾大学法学部

政治学科卒業

旭化成工業（株）に入社

エンジニアリング樹脂の国内・海外営業に携わる

その後イオン交換膜事業を経て退職

華立ジャパン（株）を設立、代表取締役就任

2007年 谷下FER事務所設立、旭化成イーマテリ

アルズ（株）新事業開発総部顧問、現在に至る
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横澤 創 会長、入江 公敏 幹事

谷下喬一様、ようこそいらしゃいました。東アジアの
情勢は緊迫したものがあり、タイムリーなお話で期待
しております。どうぞ宜しくお願いします。
辻 彰彦 君

本日のゲストスピーカーの谷下様、タイムリーな話題
と考え方をご教示下さいませ。また創業記念ありがと
うございました。
プログラム委員会

本日の卓話「元気のあるアジア市場」を頂きます谷
下様、遠路にもかかわらず、ご来訪下さりありがとう
ございます。どうぞ宜しくお願い致します。
上田 利久 君

橋本 日吉さん、職業奉仕についてジャズサウンド
の中で語り合いDVDを作った頃を思い出しました。
（当時の職業奉仕委員より）大和中RCは素晴らしい
クラブです。感謝。
後藤 定毅 君

娘の結婚祝いをありがとうございました。異国の、
そして政治的に難しい国の人とのことで親として随
分悩みましたが、アメリカ留学時代の友情を温めての
結婚ということで理解することに しました。31年前
のこの時期に、ロータリーで彼女の誕生を祝っていた
だいて以来、皆様の永いご指導を娘ともども感謝い
たします。
郡司 守 君

妻、よしこの誕生日祝いありがとうございます。こ
こ3ヶ月程、身体全体に出来た皮膚病に悩まされ泣い
ておりましたが、やっと治癒してきて、ここの所機嫌が
よくなりました。
松崎 正実 君

結婚記念日のお祝いありがとうございます。たし
か、36年目だと思います。
小栁 智裕 君

久しぶりの昼例会です。また、結婚記念ありがとう
ございます。

スマイルボックス 岸 幸博 委員長 本日 \20,220 累計 \266,670

後藤会員のご令嬢、歩さんが平成24年9月22日、韓国ソウ
ル市で挙式されました。

当日は、大和中RC有志として横澤会長、髙橋 政勝会員、神作 彰会員、舘盛 道明会員、藤塚 勝明
会員、梅田 秀雄会員、石川 健次会員の7名が出席しました。
姉妹クラブである東慶州RCからも、金大淵会長他15名がお祝いのため駆けつけ、後藤会員の同期
ガバナーの崔PDG夫妻やソウル市の地区ガバナー、そして大磯での地区大会にも出席された、D.K.Lee元
RI会長も出席されて、大変盛大な結婚式でした。
後藤歩さんは大和中RCのアイドルとして、幼少の頃から家族会などでお馴染みでした。この度のご結
婚にあたり、心よりお祝い申し上げ、末永いお幸せをお祈りいたします。


